

Nino es alumno del "Eduardo de la Barra".

Un notable caso de precocidad literaria se da en Playa Ancha

Nicolás Miquea González, hijo de un matrimonio de profesores -él también poeta- ha llamado la atención por la madurez de su poesía. Acaba de aparecer un libro suyo.

Un notable caso de precocidad literaria ha llamado la atención de entusiastas y académicos. Y no es para menos, porque Nicolás Miquea González, de sólo 13 años de edad y coincidentemente promovido a octavo año en el Liceo "Eduardo de la Barra", escribe cosas como ésta (tomada al azar):

"El cerebro, mediante un impulso eléctrico, el cual es impulsado por circuitos corriente de TV, da una orden de movimiento a los efectos de una de las extremidades inferiores. Al principio, la pierna se dirige a avanzar o retroceder. Entonces el cerebro, en posesión de las instantáneas heredadas mentales que el Creador del Universo le ha conferido, hace uso de la fuerza".

Esa es sólo la primera parte de "Sistema nervioso central", un cuento breve que concluye en otras tres páginas similares, incluido en el libro "Cabeza, manos, tronco y cuello", del cual es autor.

Cuenta él, son "cuantos que parecen poemas y poemas que parecen cuentos". El libro es una autenticación que fue presentada a fines de diciembre en salones de la Secretaría de Educación en Viña del Mar. Esto último por dos razones: porque el niño pertenece al sistema educacional municipalizado, y porque sus padres son profesores. El, de Castellano en educación media, dedicado a los niños con problemas de aprendizaje en la Fundación Javier Arrieta; ella, de Castellano e Historia en educación básica, con becaria en el Colegio María Auxiliadora de Playa Ancha, sector donde viven en la actualidad.

Nicolás nació en Talcahuano en 1981, de donde llegó a Valparaíso a los siete años con un libro de poemas ya escrito —"Juego de nubes"— para el que no ha buscado publicación —con su padre— por tratarse sólo de los agujetas del poeta maduro que es hoy, al decir del profesor Mario Rodríguez Fernández, de la Universidad de Concepción. (Un maestro de Miquea perdió en una sede académica, donde se formó).

Tiene una hermana, Jimena, de 14, que se dirige muchas veces en el te-

RCCN



Nicolás Miquea González, 13 años, poeta premio con un buen libro publicado.

Hermoso Niur lo escoltó hacia su cuarto de Viña del Mar, donde estaba para recogerla dinero con fines a la edición de su libro.

Interrogado acerca de lo que deseaba ser en el futuro, no duda en afirmar que "poeta", pero no descarta transformarse en concertista en guitarra o abogado, "toda cosa así", porque sabe que "es difícil que un poeta pueda vivir de lo que escribe".

Ler y escribir son sus pasiones, las que malena con la guitarra y algunas "pichangas" de fútbol en la calle del barrio donde vive, porque teme que sea de ésta que se dejen absorber completamente por la intelectual. Es hincha de la "U" y visto orgulloso una camiseta azul con el número 10 a la espalda.

Cuenta que en las lecturas universitarias se inscribió a los ocho años, cuando, absorbido con las aventuras e historias infantiles, comenzó a buscar entre los libros de su padre y descubrió a Kafka y otros de esa generación. No tie-

Un notable caso de precocidad literaria se da en Playa Ancha [artículo] Eugenio Rodríguez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rodríguez, Eugenio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un notable caso de precocidad literaria se da en Playa Ancha [artículo] Eugenio Rodríguez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)